EL DIARIO VASCO

PAÍS: España PÁGINAS: 1,38-39

AVE: 6012 €

ÁREA: 1091 CM² - 95%

FRECUENCIA: Diario DIFUSIÓN: 30714 OTS: 163000

SECCIÓN: PORTADA



5 Septiembre, 2024



El donostiarra jugará el sábado las semifinales de tenis de mesa en los Juegos Paralímpicos de París **P38**

EL DIARIO VASCO

PAÍS: España **PÁGINAS**: 1,38-39

AVE: 6012 €

ÁREA: 1091 CM² - 95%

FRECUENCIA: Diario DIFUSIÓN: 30714 **OTS**: 163000

SECCIÓN: PORTADA



5 Septiembre, 2024



Ander Cepas celebra un tanto en el partido de cuartos de final, ayer en París. EFE/JAYIER ETXEZARRETA

Ander Cepas será medallista olímpico

El donostiarra batió al ucraniano Mai por tres sets a cero y se mide en 'semis' al belga Devos, de auien dice aue es «un fuera de serie»

R. MELERO

SAN SEBASTIÁN, 22 minutos, Una porción de tiempo efímera para una competición deportiva. No necesitó más Ander Cepas (Donostia, 2004) para enmarcar un partido del que le será muy complicado olvidarse. Tal vez porque en los tres enfrentamientos que había tenido contra Ivan Mai, el ucraniano le hizo morder el polvo al jugador del Atlético San Sebastián. Esta vez ocurrió lo opuesto.

Cepas, deportista respaldado por Basque Team, desplegó un juego inapelable y en poco me-nos de lo que dura un café con su mínima tertulia se deshizo de Mai en tres sets y se clasificaba para las semifinales de la modalidad S9 de tenis de mesa. Ello implica que se colgará, como mínimo, la medalla de bronce en unos Juegos Paralímpicos y engrosa así la gran lista de deportistas guipuzcoanos que se han traído una presea de la

competición de más alcurnia e importante que se celebra en el mundo. Ya tiene un gran premio, pero seguro que este donostiarra de 20 años quiere más.

«Estoy súper contento, no sé qué decir. Súper orgulloso del trabajo que estamos haciendo. Ahora a descansar un poco y el sábado a darlo todo», declaró nada más terminar el partido y estrechar la mano del ucranio Mai. Sus palabras demuestran la felicidad del jugador donostiarra tras haberse asegurado una medalla en la modalidad S9 de tenis de mesa en los Juegos Paralímpicos después de derrotar en cuartos de final al que ha-

LAS CLAVES

RESPUESTA

Se llevó una gran decepción por caer en el dobles, pero ayer demostró el nivel que tiene

«He pensado que debía ir tanto a tanto, sin preocuparme de nada más y me ha ido bien»

bía sido su bestia negra los últimos tres partidos. Esos 22 minutos que duró el partido demuestran un triunfo inapelable por tres sets a cero.

El triunfo, incontestable y sin ningún sobresalto, hará que se mida al belga Devos, que también venció en su encuentro de cuartos de final al sueco Gustafsson por 3-0. Haber conseguido ya un metal le hace ahora a Cepas asimilar lo logrado, «porque ahora seguro que estoy con mogollón de resaca emocional. Mañana (por hoy), con mi entrenador, será otra cosa. Ya nos meteremos en dinámica de antes de competir, analizar al rival y preparar el partido», comentó el jugador del Atlético San Sebastián.

Desde el primer set, que terminó venciendo 11-3, se pudo vislumbrar que Cepas iba a ser muy difícil de batir en la mesa. El segundo parcial fue más apretado, 12-10 favorable al donostiarra y en el tercero, con todo a favor, no dio opción al ucraniano Mai, derrotándole por 11-7.

«Cero expectativas»

Después del varapalo que supuso su eliminación en el dobles, el donostiarra asegura que para estos cuartos de final «iba con cero expectativas. Después de



Cepas, ayer en París. BASQUE TEAM

EL DIARIO VASCO

PAÍS: España PÁGINAS: 1,38-39 AVE: 6012 €

ÁREA: 1091 CM² - 95%

FRECUENCIA: Diario DIFUSIÓN: 30714 OTS: 163000

SECCIÓN: PORTADA



5 Septiembre, 2024

la eliminación del doble, creo que he tenido un gran aprendizaje de lo que es un partido en unos Juegos Olímpicos por el ambiente», explica. Ander no se esperaba tanto ruido sino una atmósfera menos cargada alrededor de la mesa. Sin embargo, ha aprendido que un encuentro «no dejar de ser lo mismo, es un partido de tenis de mesa y por ello estaba sin expectativas. Ganas de darlo todo, sin pensar en nada más. Solo he pensado en el siguiente punto, nada más. Y me ha ido bien».

La receta puede ser la misma para las semifinales, donde no va a tener presión excesiva porque como mínimo Ander Cepas tiene ya el premio del bronce. Si derrota al belga Devos, jugará la gran final de la modalidad S9 de tenis de mesa y estará a un peldaño de tocar el cielo: ganar una medalla de oro. Ahora bien, el jugador del ATSS sabe que lo va a tener complicadísimo porque su rival «es un fuera de serie», admite Ander.

Sabe a quién va a tener enfrente. El belga Laurens Devos es doble campeón olímpico, en Río 2016 y Tokio 2020. «De hecho ganó en Río solo con 16 años. Ha sido prácticamente mi ídolo durante toda mi carrera, así que enfrentarme a él en unas semifinales nada tiene de presión, es un sueño para mí», indica. Este exalumno de Axular Lizeoa, que ha heredado el carácter competitivo de su aita, Óscar, gran jugador de baloncesto en el Juven, está a un paso de la gloria olímpica.

Ander se pudo así quitar la espina clavada de su eliminación en dobles, junto a Jorge Cardona, ya que partían con el número uno del ránking. «La verdad es que estábamos bastante hundidos y tristes por la eliminación», asegura el donostiarra quien dice «haberse acostumbrado» a jugar con el ambiente que hay en los Juegos. El sábado a las 10 de la mañana le espera una cita histórica, que puede superar al gran partido que hizo ayer.